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 会長あいさつ   会長 髙木昌人 

こんにちは。今日も

例会にご出席頂き

ありがとうございます。 

例会も残すところ来

週が最後となってし

まいました。当初40

回の例会を予定し

ていたのですが、その

うち８回が中止となってしまい、次回を含めて総計 32

回となってしまいました。 

クラブの会長を担う上で、自分の中で課してた事のうちの

一つが例会での挨拶をしっかりと準備することでした。挨

拶とはスピーチ、つまり「話す」のであって、紙を読んだりせ

ずにしっかりと前を見て話すことを心掛けました。あと最後

には、その日の例会の趣旨をしっかりと説明すること、そ

れとなるべくロータリーの事を何か一つ話そうということでし

た。もちろん経験豊富な先輩方が多くいらっしゃるわけで

すから、どんなに自身のロータリー論を熱く論じても経験も

ないわけですから説得力に欠けてしまいます。そこで、もっ

と素朴でさほど重要なことではないにしても、知っていて

損はなく、もしかしたら知っとくと何かの時に話のネタにな

るんじゃないかなという程度の内容ということで、例えば

「ロータリーのマークについて」「どうして活動期間が７月

～６月までなのか」「どうして例会で歌を歌うのか」「どうし

て例会に食事が付いているのか」等のネタを、自分なりに

調べて例会で披露していたものです。しかしながら段々ロ

ータリアン以外の方も参加される例会も多くなり、あるい

はどうしても避けれないトピックスもあり、限られた時間内

ですので、徐々にそういった当初の目的が出来ない日が

多くなってしまいました。中々難しいものです。やっぱり挨

拶はシンプルなのが一番なのだな、と勉強になった一年

にもなりました。 

本日の例会は「今年度の活動報告②」です。先週は各

理事、各委員長の皆さんからのご報告をして頂きました。

本日は、当クラブを代表して第 2510 地区にご出向して

ご活躍されてきた皆さんからのご報告です。おかげさまで

当クラブは、クラブ内の活動も地区内随一だと自負して

おりますが、地区での中でもご活躍してしっかりと千歳セ

ントラルロータリークラブの存在をアピールして頂いておりま

す。今までも地区の国際奉仕事業などのお話を聞ける

機会が多くありました。当たり前のように思いがちですが、

これは当クラブならではのとても恵まれていることです。本

当にご苦労様で、ありがたいことです。皆様にとっても今

後のロータリー活動への糧にして頂きたいと思います。宜

しくお願いします。 

 

 幹事報告  幹事 大下和志 

 6 月 17 日、第 7 グループ会長・幹事会開催 

田口廣ガバナー補佐年度が無事終了致しました。 

 「2020 スカイ・ビア&YOSAKOI 祭」開催中止のお

知らせ 

 会員手帳製作に向けて名簿の確認をお願いします。 

回覧していますので修正がある方はご記入ください。

写真を変更したい方は、ご自分で撮影して事務局へ

お届けください。 

 田口廣ガバナー補佐よりニコニコ BOX を頂戴しまし

た。事業費に充てて頂きたいとお預かりしています。

後ほどニコニコ箱委員会から発表して頂きます。 

 細則変更案について異議申し立てがありませんでし

たので、細則を変更させて頂きます。変更した細則は

例会出席状況（2020 年 6 月 23 日） 

会員数 44 名 

会員出席者数 22 名 

欠席者数（内：無断欠席）  22（2）名 

出席率 50.00 ％ 

ゲスト・ビジター出席者数  0 名 

2 出席者数総計  22 名 
 

前回例会 確定出席率（2020 年 6 月 16 日） 

確定出席率（MU 含む） 70.45 ％ 
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会員手帳に掲載致します。 

 2021 年台北国際大会の登録受付開始 

 次週、髙木年度最後の例会となります。皆様のご参

加宜しくお願い致します。 

 

 各委員会連絡・報告   

副幹事(次年度幹事) 望月秀則 

先週ご案内をお渡ししましたが、本例会終了後、次年

度福井ガバナーエレクトの方針を 15 分程のお時間を頂

き、こちらの会場でご覧頂きます。残れる方はご参加をお

願いしたいと思います。 

来月 7 月 18 日（土）、事業として「支笏湖復興の森

視察&バーベキュー」を行

います。昨年 5 月に行わ

れましたが、今回の森の

観察が最後の年という事

で、今まで長い間この事

業を見てきた事と思います

が、最後という事で多くの

方々に参加いただける事業とさせて頂きます。18 日皆さ

ん乗り合いの上、行きたいと思います。回覧しています。

バーベキューは入口さんのお庭で行いますので、宜しくお

願い致します。 

 

会長エレクト 松坂敏之 

先回、長泉 RC の皆さんが「是非 9 月に伺いたい」と話

されているとお伝えしまし

た。回覧を回しています。

日にちが 9 月 11 日～13

日だったのが、先方の都

合により 9 月 12 日（土）

～14 日（月）で来られま

す。何らかの形で付き合っ

てもいいよという方、2 日間にわたりますので、全ての日

程は難しいと思います。どこかでお手伝いが出来るという

方がいらっしゃいましたら、〇印を付けて頂きたいと思いま

す。宜しくご協力の程お願い致します。 

話が変わりますが、あと 1 年後、2021 年 6 月 12 日か

ら国際大会が台湾で行われます。大変近いので出来た

ら何人かまとめて訪問したら楽しいのではないかと思って

いますので、今のうちから頭の隅に予定を入れておいても

らえばと思います。 

 

 ニコニコ BOX   

進行：ニコニコ箱委員会 委員長 臼田 暢 

田口廣ガバナー補佐より事業への寄付金という形でニコ

ニコ BOX を頂きました。ありがとうございます。 

さけのふるさと千歳水族館を運営する財団法人理事長

に就任、地区委員の 1 年間の活動になど皆様有難うご

ざいました(^^)/ 

田口 廣会員、入口博美会員、髙木昌人会員 

 

 本日の例会プログラム  

通常例会 

「今年度の活動報告② ガバナー補佐、地区委員」 

担当/理事会(進行担当：幹事 大下和志)  

 

 ガバナー補佐活動報告  

国際ロータリー第 2510 地区 

ガバナー補佐 田口 廣 

実はこうしてガバナー補佐として話すのは初めてです。本

来であれば例会で何度か話すように福田ガバナーから言

われていましたが、結果的には最初で最後になりました。 

皆さん本当にお元気でしたでしょうか。コロナの関係で職

業も大変打撃を受けているところが相当あると思います。

私の話をしますと、競馬はずっとやっており何とか食いつな

いでおります。厳しい状況が私達牧場にも響いています。 

さて、1 年間、ガバナー補佐として第 7 グループを回って

きました。昨年 4 月に地区研修・協議会が行われガバ

ナー補佐の準備としていろいろ叩き込まれてきました。年

度が替わり 10 月の地区大会は、ほぼ千歳セントラルロ

ータリークラブが脇役として大いに活躍したのではないかと

思います。大成功に終わり千歳セントラルロータリークラ

本日のニコニコ BOX 合計額 71,500 円 

今年度 累計額 898,838 円 
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ブの力が大いに発揮できたと私は自負しております。 

第 7 グループ各クラブを 2 回ずつ回ってきました。それぞ

れのクラブはそれぞれの活動を行っておりまして、人数に

見合った素晴らしい活動をしていると思います。地区の

事もいろいろ分かってきまして、福田ガバナーからいろいろ

指示があり最後にお金の話がでてきました。財団寄付 0

クラブについてガバナー補佐として催促してくれと話があり

ました。ロータリー財団に寄付をしていないクラブがあるら

しく、第 2510 地区が全国でワースト 3 に入っていたそう

です。これもギリギリにお金が入りました。こんなことも早く

言ってくれればもっと言えたのかなと思いました。 

会長・幹事会は 3 ヶ月おきにきちんと開催してきました。

上半期は新人研修会を行いました事、千歳 RC とのロ

ータリーサンタ事業など素晴らしい事業を行った事を地区

に報告しています。 

上半期が無事に終わり、意気揚々として IM のご案内を

髙木会長、関根実行委員長と第 7 グループ各クラブで

行ってきました。会議を月 1 回程度に行い、意見を出し

合いながら準備万全で行ったつもりですけれども、コロナ

の関係で止む無く苦渋の決断で中止に至りました。何と

かやりたかったのですが、まさかこのような事になろうとは思

っていませんでした。日を追うごとに例会をする事、人が

集まることが良い事ではない、という位置づけになり中止

となりました。非常に残念で仕方がありません。そのぶん

講師に予定していた地区国際奉仕委員会の谷口さん、

出村さんに資料を作って頂き、皆さんの手元に冊子と文

書があります。QR コードをかざして是非見て頂ければと

思います。 

IM が中止となり非常に残念ではありますが、今後コロナ

の影響でロータリーも見直さなければならない時期に来

たのではと思います。いろいろな部分で生活を変えていか

なければいけない。しかしながら家庭、家族、職場、従

業員、そしてロータリー活動のどこに比重を置いたら良い

かを、これから考えなければなりません。自分でも皆さん

も考えているのではないかと思います。そういった事をロー

タリー活動において地区全てにおいて変えていかなけれ

ばならない。 

このコロナ禍から一日も早く元に戻るということは、そう簡

単ではないかもしれません。しかし、皆さん努力してやって

いけば、少なからず奉仕の心が見えてくるのではないかと

思います。 

ガバナー補佐としては正直言って半分で終わってしまい

尻切れになってしまいましたが、それなりに充実していた

一年でした。会長、幹事、財務委員長、地区委員そし

て皆さんのご協力がなければ出来なかった一年です。本

当に有難うございます。ここに IM でお土産を一杯入れて

配る予定でした袋があります。JRA非売品ですので是非

お使いください。国際大会はハワイで開催する予定でし

たが、バーチャル国際大会が行われます。MY ROTARY

で見て頂ければと思います。 

これでガバナー補佐としての私の最初で最後の挨拶とな

ります。本当に一年間有難うございました。 

 

 地区委員の活動報告  

地区財務委員会 委員長 井上英幸 

ロータリー章典に載ってい

る地区委員会の中で唯

一、3 年間委員会として

指定されているのが財務

委員会です。他の委員

長にはそういった縛りはあ

りません。まずこれを知っ

ておいて頂きたいと思います。それの 2 年目でございまし

た。私が財務委員会委員長としてお話出来るのはお金

の話です。当面予算を組んだ時に 2,600 名の会員で

推移すると、どうにか予算内で物事が進むという計画を

昨年の地区研修・協議会でご承認を頂き、粛々と半年

間進めてきたつもりです。その間、大きな行事である地

区大会、まだ決算書は出来ていませんが、概ね赤字に

ならずに推移出来たと報告を受けております。他の委員

会の活動が途中で止まっていますので、各委員会の予

算は余っているのではないかという気がしています。6 月

で締め 10 月に予定されている地区大会で決算報告を

するのが私の最後の仕事になります。そういった流れの中

では赤字にならずに推移する事が出来たのではと思いま

す。 

ロータリーは使うお金が複数年度にまたぎます。地区研

修・協議会も予算は前年度予算の中で動きました。福

田年度で立てている PETS、地区研修・協議会予算は

使っていません。地区大会は福田年度予算で動きます。 

今、地区研修・協議会で立てた予算は来年の予算を

立てたと思って頂ければと思います。 

今回のコロナの関係で各クラブが運営を縮小、また変更



RI 第 2510 地区 千歳セントラルロータリークラブ 会報   2020 年 6 月 23 日   例会 第 31 回 / 通算 第 1358 回 

- 4 - 

してお金が余っていると私は思います。松坂会長エレクト

から地区にロータリーの負担金を減らしてくれないかと申

し入れがあったと聞いています。非常に良い事だと思いま

す。決定するのは地区研修・協議会の場です。タイミン

グがありますので、今言っても駄目です。ですから来年 4

月の地区研修・協議会までに地区に対して来年の負担

金を減らしてはどうかというような提案は言い続けた方が

いいと思います。是非ご提案を千歳セントラルロータリー

クラブから言い続けて頂きたいと思います。RI 負担金は

3 年に 1 度の規定審議会があります。3 年間受け付け

ておりますので、クラブ会長名で上程するという方法があ

ります。今言ってもすぐ変わるという事ではないですが、将

来に向けて減額というような提案をするのはやぶさかでは

ないと思います。（中略）一年間ご苦労様でした。 

 

地区職業奉仕委員会 委員長 坂井 治 

地区組織の話を少しだけ

させて頂きます。地区の式

を動かすためにガバナーが

最初に招集する地区チー

ム研修セミナーが 2 月頃

にあります。ガバナーの方

針の発表がありそこから一

年の活動が始まっていきます。その後会長エレクトセミナ

ー（PETS）があります。ガバナー、会長エレクトが集まっ

て、ガバナーの方針やRI会長方針の伝達があります。こ

れに出席しないと会長になれないぐらいの会です。その後

地区研修・協議会があります。7 つの分科会があります。

そこから各委員長さんがなにをしていこうかという段取りに

なります。 

職業奉仕はロータリーの原点ですからポールハリスの歴

史から辿って説明しても中々理解しがたいです。もっと具

体的に職業奉仕はこういう事すると行った方が早いので

はとこの一年間、委員会メンバーと考えて参りました。委

員長として各クラブから卓話に呼ばれます。20 分～25

分で皆さんに職業奉仕をわかってもらおうと考えた時に、

職業奉仕を一言で言うと何ですか、あなたの仕事を通し

て皆を幸せにすることです、という事になります。もっとかみ

砕いて言うと人を「めっちゃ喜ばせる」事が出来るのが職

業奉仕です。自分が仕事をする中で顧客の皆さんが喜

んでくれるのが職業奉仕ですと一言で言い表すと分かり

やすいのではと思います。 

今年度は私を含め 6 名のメンバーで構成されています。

それぞれのクラブの皆さんに主管をしていただいて委員会

を開催しました。話し合いをしてそれについての質疑応答

を含め大事な事かと思います。卓話を 4 回予定していま

したが、コロナの影響で 1 回中止になりました。委員会に

ついては、つい先日 7 回目の委員会を行いました。5 回

目はメールで、6 回目は Zoom を使いリモート会議をし

ました。井上委員長がお話されたように 2 回中止になり

ましたので少し委員会経費は余りました。いろいろ勉強

にもなった一年でもありました。 

前回例会で例会もバーチャル例会などが出来ないかと

提案させて頂きましたが、福井ガバナーエレクトが Zoom

で地区研修・協議会をやりたいとお話された時に、私も

年のせいか億劫になって面倒だなと思いましたが、実際

やってみると面白いです。ですから是非、例会を集まらな

いでやるのが良いのではなく、集まれない時に出来るよう

に是非準備をしていけばよいのではと考えながら一年過

ごしてきました。一年間の報告をさせて頂きます。有難う

ございました。 

 

地区財団補助金委員会 副委員長 関根 悟 

財団補助金委員会は、

無事に補助金の配分を

終わり活動が終わりまし

た。地区財務委員会にも

出向させて頂き一年間、

地区大会と地区の予算と

無事に終えることが出来ま

した。有難うございました。 

 

地区ローターアクト委員会 委員 望月秀則 

昨年、福田ガバナーから

直接依頼を受け、ガバナ

ーから依頼があるのだと快

く引き受けました。7月から

毎月 1 回、合計 7 回の

委員会に出席しました。

先ほど井上委員長の話で

3 年契約と聞いてちょっとびっくりしましたが、7 回終わった

後コロナになり全ての会合が出来なくなり今日に至ってお

ります。次年度幹事をするという事で事情を説明して四

方会員にお願いするようになりましたので、宜しくお願い

致します。沢山勉強させて頂きましたという事で報告に

代えさせて頂きます。 

 

地区青少年交換委員会 委員 臼田 暢 

委員会は一年を通して 3

回しか出席出来なかった

ものですから、詳しいこと

は精力的に出来なかった

ので報告は特別ありませ

ん。委員会は学生主体
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ですから土･日曜日の委員会がほとんどで、都合から出

席出来ないというのが現状でした。青少年交換について

最初に説明を受けましたが、こちらから学生を交換し、ま

た海外からも学生を受け入れる。そういったものは本当に

素晴らしい事だと思います。それによって将来のロータリア

ンの育成、ロータリーの良き理解者として成長される事を

私達も期待していました。中々活動出来なかったもので

すから、私も今年度限りでご辞退させて頂きました。本

年一年有難うございました。 

 

 次回例会案内  

プログラム委員会 委員長 望月秀則 

初仕事でございます。次回例会は 6 月 30 日（火）、親

睦夜間例会「2019-2020 年度 最終例会」です。担

当は親睦活動委員会。開会18時30分。定例会場。

宜しくお願い致します。 

 

 NEWS & TOPICS  

2020-21 年度地区研修・協議会 DVD 研修会 

例会終了後、次年度理事、委員長が参加して 2020-

2021 年度地区研修・協議会について、DVD による研

修会を開催しました。福井敬悟ガバナーエレクトから RI

会長テーマ、地区目標が発表され方針を確認しました。 

 SCHEDULE  

6 
月 

ロータリー親睦活動月間 ■RI 国際大会 ■最終例会（親睦
例会） 

30 日 

親睦夜間例会 「2019－2020 年度最終例
会」 
[担当/親睦活動委員会 委員長 高野悠]  
※会員家族出席例会 

7 
月 

■会員増強セミナー(地区/出席:会員増強担当理事、会員増
強委員長) ■ザ・テラス（千歳 RAC 合同例会・親睦例会） 

7 日 
通常夜間例会 「クラブ協議会/各理事・各担当委
員長の活動方針」 
[担当/次年度理事会(進行担当/幹事 望月秀則)] 

18 日 「支笏湖復興の森づくり」観察会&バーベキュー 

21 日 
親睦夜間例会 「ザ・テラス」 
[担当/親睦活動委員会 委員長 桑島昌子]  
※千歳 RAC 合同例会 

未定 RI 第 2510 地区 会員増強セミナー 

28 日 
通常例会「卓話 みんなで夢実現～千歳市のまちづくり
～」 講師/千歳市長 山口幸太郎様 
[担当/理事会(進行担当/幹事 望月秀則)]  

8 
月 

会員増強・新クラブ結成推進月間 

4 日 
通常例会「未定」  
[担当/ロータリー財団委員会(委員長 岩室秀典)]  

18 日 
通常夜間例会 「会員増強、今年度の活動計画」 
[担当/会員増強・維持委員会 委員長 関根悟] 

9 
月 

基本的教育と識字率向上月間 ■秋の交通安全運動「セーフテ
ィーコール」 ■千歳中央 LC 創立記念例会（出席：会長、幹事） 

8 日 
通常例会「未定」  
[担当/理事会(進行担当/幹事 望月秀則)]  

12-14 日 長泉 RC 交流会 

29 日 
移動親睦夜間例会 「POLIO PLUS in キリンビ
アレストランハウベ」 
[担当/親睦活動委員会 委員長 桑島昌子]  

10 
月 

経済と地域社会の発展月間、米山月間 ■世界ポリオデー 
■地区大会 ■秋の清掃奉仕活動 ■次年度理事立候補手
続き 

3-4 日 RI 第 2510 地区 地区大会（札幌） 

6 日 
移動例会「秋の清掃奉仕活動」  
[担当/社会奉仕委員会 委員長 本村信人]  

27 日 

会長・幹事・会長エレクト懇談会 

理事懇談会 

通常夜間例会 「ガバナー公式訪問」 
[担当/SAA 委員長 笹谷俊尚]  

※次年度理事立候補・推薦の手続き 

11 
月 

ロータリー財団月間 ■世界インターアクト週間 ■創立記念日
（1990.11.19）■次年度理事指名委員会設置 ■国際ソロプ
チミスト千歳チャリティーパーティー（出席：会長） 

10 日 
通常例会「ロータリーふれあい農園の事業報告」  
[担当/社会奉仕委員会 委員長 本村信人]  

17 日 例会日変更（11 月 19 日） 

19 日 

親睦夜間例会 「創立 30 周年記念」 
[担当/親睦活動委員会 委員長 桑島昌子、創立 30 周年実
行委員会 委員長 佐々木俊英]  

千歳セントラル RC 創立記念日（1990.11.19） 


